

LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

6 Pièces

1164 m²

Réf. 8123268

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété rénovée de 257 m² sur un terrain de 1164 m² située proches plage de la Garoupe. Rez de chaussée : entrée donnant sur cuisine américaine équipée et coin salle à manger, un séjour (4 mètres sous plafond), une salle TV, un wc invités, 2 chambres et 2 salles de bains. 1er étage : 2 chambres et 2 salles de bains, une salle TV enfants. 2ème étage : une chambre de maître avec salle de bains, dressing et terrasse privatisée. Parking pour 2 voitures. Maison entièrement climatisée, piscine chauffée et pool house avec cuisine d'été.

Beautiful renovated villa of 257 m² on a plot of 1164 m² located next to La Garoupe beach. Ground floor: entrance with equipped open plan kitchen and dining room, living room (4m ceiling), TV room, guest toilet, 2 bedrooms and 2 bathrooms. 1st floor: 2 bedrooms and 2 bathrooms, TV room for children. 2nd floor: master bedroom with bathroom, dressing room, and private terrace. Parking for 2 cars. Fully air conditioned house, heated pool and pool house with summer terrace.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

